
 
 

CONSULTA ATTIVITÀ’ ECONOMICHE E TURISMO 
Seduta del 04 novembre 2010 

 
 
Presenti: Perin Marco, Dalla Via Luigi,  Garbin Steve, Munarini Francesco,  Zanetti Davide,  
Fenzi Fabrizio, Trevisan Lucio,  
Giustificati: Fagnani Riccardo, Trentini Luca, Franceschi Rino (Esperto) 
Assenti: De Marchi Olindo, Miatello Renato, Rigoni Roberto,,  ,  Cescon Marco (Esperto), 
D'Angelo Giorgio, De Menech Roger, 
 
Il Presidente Perin apre i lavori alle 15.15, salutando e ringraziando i presenti. 
Si approva il verbale della seduta precedente all'unanimità, al primo punto dell'ODG. 
Viene aperta la discussione del secondo punto dell'ODG, che riguarda la segnalazione 
certificata di inizio attività (SCIA). Il presidente relaziona sul suo incontro con l'assessore 
Coppola. La proposta era di trasformare l'approccio del Comune da autorizzatore a 
controllare delle attività. La proposta alla regione era di far sì che fosse la Regione stessa a 
delimitare i campi di applicazione della Scia o della Dia. L'assessore ha invece ribadito che 
deve essere il comune che deve decidere e comunicare alla Regione la propria scelta caso 
per caso, che poi sarà avallata o meno. 
Il presidente ritiene di preparare delle proposte da approvare in consulta prima di essere 
inviate alla Regione al fine di illustrare anche il punto di vista dei comuni in relazione alla 
dichiarazione o all'autorizzazione. 
La regione di fatto chiede all'Anci di fare le proposte su cui lavorare. La consulta approva 
all'unanimità. 
Al punto 5, l'argomento si sposta  sullo sportello unico. L'istituzione dello sportello unico 
discende dalle direttive dell'unione europea, la quale indica che in mancanza di presa in 
carico da parte dei comuni, saranno le camere di commercio ad essere investite del ruolo di 
gestori del servizio. Si rende necessario spedire una comunicazione ai comuni chiedendo 
qual è la loro situazione in relazione allo strumento dello sportello unico (posta certificata, 
protocollo digitale, ecc). La normativa dice che ogni comune deve avere uno sportello unico 
singolo o in forma associata. 
Il problema sollevato dal presidente è che comunque sia, la creazione dello sportello unico 
comporta delle spese cui i comuni oggi non sanno dare risposta. La proposta è di valutare 
quali siano i comuni che hanno bisogno e di organizzare corsi di formazione per lo 
sportello unico. È auspicabile il coinvolgimento di Unioncamere, per incontri provinciali 
per presentare il progetto, alla presenza dell'assessore Coppola.  
Vi è inoltre la questione dell'accordo nazionale tra Anci e Camera di commercio nazionale, 
per la diffusione delle informative sul progetto, i cui termini temporali sono peraltro brevi 
(entro gennaio 2011). In aggiunta, la regione preferisce siano i comuni a proporre modelli e 
modulistica relativa all'uso dello sportello unico. 
Il presidente propone di preparare documento da proporre alla regione con le proposte, le 
migliorie e i dubbi inerenti lo sportello unico e quant'altro. Approvato unanimemente. 
Il terzo punto riguardante le vendite di fine stagione: l'inizio dei saldi di fine stagione è 
stabilito per il 6 gennaio. Si propone di inviare ai comuni un'informativa in cui è previsto 
che il giorno 6 gennaio (giorno festivo) i commerciante possano tenere aperto nonostante 



la festa, contando questo come una delle 8 domeniche di apertura previste. 
Punto 4, materia di carburanti: l'incontro ha avuto come argomento il porre mano alla 
legge regionale per lavorare alla nuova disciplina della materia regionale, tramite un tavolo 
di lavoro ad hoc. Il cambiamento più importante sarà la modalità per le aperture, le 
modifiche e i controlli, in base anche alle liberalizzazione, dei nuovi distributori di 
carburante. 
Punto 6, attività di barbiere: a causa dell'accorpamento tra la direzione artigianato ed la 
direzione industria e del dirigente nostro referente in materia, tutto il lavoro effettuato sul 
regolamento, rimane sospeso. Il regolamento approvato quindi, non è aggiornato a causa 
della chiusura della dirigenza e rimane quello approvato a gennaio. La modulistica invece è 
stata aggiornata con dgr 121 di settembre 2010, concertata con ufficialmente con 
Anciveneto. 
Non essendoci null'altro da discutere, la seduta chiude alle 17 
 

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente  

Corrado Savino Marco Perin 
 


